
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Sétima Sessão 
Ordinária e de Encerramento do 
Primeiro Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
27(vinte e sete) de junho do ano de 
2024(dois mil e vinte e quatro).------------- 

  Às dez horas do dia 27(vinte e sete) de junho do ano de 2024 (dois mil e vinte 
e quatro) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação “Ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Douglas Serafim 
Felizardo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 
Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Alexandre Marques Cordeiro, Atila 
Monteiro de Campos Motta, Caroline Midori da Costa Silva, Davi dos Santos 
Souza, Douglas Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao 
Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de 
Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, 
Rodolfo Aguiar de Faria, Ruy Sergio França de Oliveira e Thiago 
Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus.  A seguir foi lida e 
aprovada a seguinte Ata: Ata da Sessão do dia 25/06/2024. Cumprido o rito 
regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura 
do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O 
ART.71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO  DA 
ATA: 25/06/2024; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, 
AUTOR: VEREADOR DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO - OUTORGADO: 
SENHOR FABIO BENARY DE ALMEIDA; ENTREGA DO DIPLOMA DE 
MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR DOUGLAS SERAFIM 
FELIZARDO - OUTORGADAS: SENHORAS SILVIANA CAMPOS ROCHA E 
GRAZIELA DA ROCHA FELIZARDO; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO 
DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO - 
OUTORGADO: SENHOR JOSÉ ALFREDO ARAÚJO JÚNIOR; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR DAVI SOUZA -
OUTORGADA: SENHORA VANUBIA CEZÁRIO LOPES; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR DAVI SOUZA - 
OUTORGADA: ASSOCIAÇÃO DE HIDROGINÁSTICA ONDINAS; ENTREGA 
DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR JEAN 
CARLOS CORRÊA ESTEVÃO; OUTORGADA: SENHORA LETÍCIA DE 
CASSIA BARBOSA BARCELLOS, ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR RUY SERGIO FRANÇA DE OLIVEIRA - 
OUTORGADO: SENHOR JOSÉ LUIZ ALVES DE OLIVEIRA; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR LUIS 
GERALDO SIMAS DE AZEVEDO - OUTORGADA: SENHOR WALDER 
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GUSMÃO ATAÍDE; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, 
AUTOR: VEREADOR LEONARDO MENDES DE ABRANTES - 
OUTORGADOS: CIDADÃOS QUE FORMARAM UMA EQUIPE DE RESGATE 
PARA AJUDAR VÍTIMAS DE ENCHENTE NO RIO GRANDE DO SUL; 
ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR 
LEONARDO MENDES DE ABRANTES - OUTORGADO: SENHOR MARCOS 
DA ROCHA MENDES; PROJETO DE LEI: 0045/2024 - MESA DIRETORA, 
DISPÕE SOBRE O CUMPRIMENTO DO ART. 29, V, DA CONSTITUIÇÃO 
FEDERAL E DO ART. 24, VI, DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; PROJETO DE 
LEI: 0121/2024 - ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA, INSTITUI O 
PROGRAMA DE DESCONTO NO PAGAMENTO DO IMPOSTO PREDIAL E 
TERRITORIAL URBANO (IPTU) PARA IMÓVEIS QUE REALIZAM COLETA 
SELETIVA DE RESÍDUOS SÓLIDOS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0125/2024 - JEAN CARLOS 
CORRÊA ESTEVÃO, DISPÕE SOBRE OS LOCAIS PARA ESTACIONAMENTO 
DE BICICLETAS, NA FORMA QUE MENCIONA; PROJETO DE LEI: 0127/2024 
- MIGUEL ALENCAR, DENOMINA LOGRADOURO PÚBLICO COMO RUA DO 
HOSPITAL A ATUAL RUA SEM NOME LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 
ESPERANÇA; PROJETO DE LEI: 0130/2024 - MAIORIA DOS VEREADORES, 
DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI Nº 1.735 DE 22 DE DEZEMBRO DE 
2003 QUE DISPÕE SOBRE O ORDENAMENTO E FUNCIONAMENTO DOS 
SERVIÇOS E ATIVIDADES DE TRANSPORTE DE PASSAGEIROS EM 
EMBARCAÇÕES DE TURISMO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO 
DE LEI: 0131/2024 - MIGUEL ALENCAR, DISPÕE SOBRE O TOMBAMENTO 
DA FIGUEIRA DO PORTINHO COMO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E 
CULTURAL DE NATUREZA IMATERIAL DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0132/2024 - MESA DIRETORA, 
DISPÕE SOBRE O REAJUSTE DO VENCIMENTO BÁSICO DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS EFETIVOS E ESTÁVEIS E A REMUNERAÇÃO DOS 
SERVIDORES OCUPANTES DE CARGOS EM COMISSÃO E DE FUNÇÕES 
GRATIFICADAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0020/2024 - MESA DIRETORA, DISPÕE SOBRE O 
CUMPRIMENTO DO ART. 29, VI, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL E DO ART. 
24, VI, DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. Terminada a leitura do Expediente o 
Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a 
Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Ruy França, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Em seguida teceu comentários sobre o 
problema de transporte dos moradores do Tangará, destacando que muitos 
daqueles cidadãos trabalhavam no shopping Park Lagos e eram obrigados a 
tomar dois ônibus de ida e volta do trabalho, com isso solicitou as autoridades 
competentes para que disponibilizassem uma linha direta para o shopping e 
solicitou apoio dos Nobres Pares, no sentido de que aquele problema fosse 
dirimido. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Após fez uso 
da tribuna o Vereador Rodolfo Aguiar de Faria, que inicialmente saudou a todo. 
Em seguida disse, que no dia anterior à Comissão de Educação, da qual era 
presidente, se reunira e que estivera presente representante do Conselho 
FUNDEB. Observou, que quarenta e cinco dias atrás fora vetado a aquele 
Conselho o acesso aos extratos das contas da Secretaria de Educação o que 
causara estranheza, visto que aquele Conselho tinha acesso às citadas contas 
desde o ano de 2017. Disse ainda, que houvera denúncia também com relação 



aos treze ônibus escolares contratados pela Secretaria de Educação, 
destacando que na verdade eram trinta e sete ônibus, mas, que o Conselho 
FUNDEB também não pudera ter acesso aos respectivos contratos. Disse que o 
Conselho FUNDEB estivera na reunião solicitando ajuda a Comissão de 
Educação da Câmara e que os Vereadores Davi Souza e também Josias Rocha 
Medeiros se colocaram à disposição para apoiar aquela causa. Em aparte, o 
Vereador Davi Souza disse que a escola Cladir do Parque Burle e também a 
Domingos Gouveia estavam em estado muito precário, o que configurava a falta 
de respeito para com a população de Cabo Frio, quando a prefeita reinaugurava 
escolas sem resolver parte elétrica ou hidráulica. Disse que de fato os problemas 
continuavam e se agravavam. Retomando ao seu discurso, o Vereador Rodolfo 
Aguiar disse que, a prefeita fazia festas para entregas de postos de saúde 
pintados ou reformados, mas, que havia pedido de ultrassom e outros exames 
demorando meses para serem entregues. Disse que, a Saúde de Cabo Frio 
jamais estivera boa, mas, que estava muito pior no atual governo. Reiterou, que 
por vezes o atendimento médico até ocorria, mas, que o problema da entrega 
dos exames fazia padecer toda a população. Agradeceu a atenção de todos, no 
que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador Átila Motta, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida, discorreu sobre proposição de sua 
autoria, dispondo sobre desconto de IPTU para imóveis que realizavam coleta 
seletiva de resíduos sólidos, destacando que aquele seria mais um benefício 
para a população. Em seguida disse, que outra Indicação de sua autoria era a 
operação “tapa-buraco” para a Rua Nossa Senhora Aparecida no Bairro Parque 
Central. Continuou elogiando a atuação da gestão pública de Cabo Frio, 
ressaltando que os postos de Saúde entregues a população pareciam 
verdadeiros hospitais, quando a prefeita estava somente havia dez meses no 
cargo. Em aparte, o Vereador Alexandre Marques Cordeiro disse que o povo 
deveria entrar nos postos de saúde e que era louvável que em apenas dez 
meses a prefeita realizasse tanto para o povo de Cabo Frio. Disse que os postos 
não estavam apenas pintados e que as ferragens não enferrujaram em apenas 
dez meses, mas, que evidenciava que os gestores anteriores nada fizeram. 
Retomando ao seu discurso, o Vereador Átila Motta disse que não era somente 
pintura que fora feito nos postos de Cabo Frio, mas, estruturação completa dos 
mesmos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o 
uso da Tribuna Senhor Presidente suspendeu os trabalhos por cinco minutos. 
Reiniciados os trabalhos, o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a 
Ordem do Dia. NESTA ETAPA FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO 
DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE 
LEI: 0121, 0125, 0127, 0130, 0131 E 0132/2024. FORAM APROVADOS OS 
REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA NS: 0081 E 0082/2023 AOS 
RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0045/2024 E PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0020/2024. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0298, 
0344, 0382, 0454, 0469, 0479, 0489, 0495, 0496/2024, 0497, 0498, 0499, 0500 
E 0501/2024. FORAM APROVADAS AS MOÇÕES: 0116, 0117, 0118, 0119, 
0120, 0121 E 0122/2024. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DOS 
REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA 0081 E 0082/2023 O SENHOR 
PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL EM 
CONJUNTO DAS COMISSÕES TÉCNICAS QUE FOI APROVADO AO 
PROJETO DE LEI: 0045/2024 E AO PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0020/2024 
ESTANDO, PORTANTO APROVADOS OS PROJETOS CITADOS. Terminada 



a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação 
Pessoal. Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 

 


